

Dosen Akuntansi Unimal Gelar Pelatihan Komputer Akuntansi bagi Alumni



Sejumlah peserta berpose bersama pemateri usai kegiatan Pelatihan Komputer Akuntansi dengan Menggunakan Zahir Accounting bagi Alumni Akuntansi Unimal Sebagai Penunjang Softskill di Ruang laboratorium Prodi Akuntansi Unimal pada Selasa (24/05/2022). Foto: Ist

UNIMALNEWS | Bukit Indah– Sebagai bagian dari pelaksanaan tridarma perguruan tinggi, sejumlah dosen Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh (Unimal) mengadakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) berupa pelatihan komputer akuntansi yang berlangsung di ruang laboratorium komputer prodi setempat pada Selasa (24/05/22).

Pelatihan ini mengangkat tema “Pelatihan Komputer Akuntansi dengan Menggunakan *Zahir Accounting* bagi Alumni Akuntansi Unimal Sebagai Penunjang *Softskill*” dan diikuti oleh sepuluh alumni Prodi Akuntansi Unimal. Selain diikuti oleh alumni, sejumlah mahasiswa semester akhir Prodi Akuntansi juga turut ikut serta dalam pelatihan ini.

Adapun dosen Prodi Akuntansi Unimal yang terlibat dan ikut bertindak sebagai pemateri dalam kegiatan PKM Mandiri ini adalah Rani Gesta Putri MSi, Muhammad Yusra MSi, Dy Ilham Satria MSi, Nur Afni Yunita MSi, dan Arliansyah, MSi AkCA. Kegiatan ini juga melibatkan mahasiswa Prodi Akuntansi yaitu Ade Pratama dan Luthfie Al Fajar.

Dalam rilis yang diterima *Unimalnews* Senin (30/05/2022), ketua panitia pelaksana, Rani Gesta Putri MSi mengatakan, kegiatan yang didukung oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Unimal tersebut bertujuan untuk menemukan solusi permasalahan yang dihadapi alumni Prodi Akuntansi yang memerlukan sertifikasi *softskill* sebagai bagian dari sertifikasi pendamping ijazah sarjana agar para alumni lebih siap dalam memasuki persaingan di dunia kerja.

Lebih lanjut Rani menjelaskan bahwa dari aplikasi akuntansi yang ada, *Software Zahir Accounting* digunakan dalam pelatihan ini karena *software* ini memudahkan pekerjaan akuntansi.” *Zahir Accounting* menawarkan beberapa fitur yang dapat memudahkan pekerjaan akuntansi dan keuangan, sehingga pekerjaan bisa dikerjakan lebih cepat dan hasilnya akurat,”terang Rani.

Sementara itu, Ridha, salah seorang alumni Akuntansi yang menjadi peserta pelatihan mengatakan, kegiatan peningkatan kemampuan ini sangat bermanfaat dan memberikan wawasan terkini bagi peserta. Ia menambahkan bahwa komputer akuntansi berbasis *software Zahir Accounting* ini menawarkan berbagai pilihan menu yang gampang diaplikasikan dan mudah cara penggunaannya sehingga sangat diperlukan dalam menghadapi persaingan di dunia kerja di masa yang akan datang.

“Saya berharap ke depannya, kegiatan semacam ini terus berlanjut dengan berbagai inovasi *softskill* lainnya guna menunjang kapasitas alumni Unimal, khususnya alumni Prodi Akuntansi,”pungkasnya.**[kur]**

Tanggal: 31 May 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [MBKM](#),